

ゴールをめざせ！ 市議会杯少年サッカー大会

6月4日(土)に運動公園で小学5年生以下の市議会杯少年サッカー大会が行われました。決勝戦では、長鶴サッカー少年団と鶴ヶ島ブルーウィングス少年団が対戦。長鶴サッカー少年団が3-1で勝利し、優勝杯を手に入れました。



優勝した長鶴サッカー少年団のメンバー

質問一 いわゆる国土強靱化基本法を受けての本市での取組は。

二 防災・減災の観点からの本市の課題は。

三 国土強靱化地域計画を策定するメリットと課題は。

四 地域計画を早急に策定し、公表すべきであるが。

答弁一(市長) 現在、埼玉県が(仮称)埼玉県地域強靱化計画の策定を進めているので、情報収集に努めている。

二 大きな河川がなく、土砂災害警戒区域の該当地域もないが、関越自動車道及び首都圏中央連絡自動車道が走るなど、交通網の要衝

Q 国土強靱化地域計画の策定について

五伝木隆幸 議員

A 埼玉県の計画を精査し、策定を検討していく



の地である。主要幹線道路網をはじめとしたライフラインの甚大な被害への対応が課題となる。

三 メリットは、災害等発生時の被害を小さくできること、交付金等による支援が見込まれ、計画に基づく事業が効果的に進捗すること、防災・減災に強いというイメージの向上につながるこの3点が挙げられる。課題は、地域計画が行政に関する各種計画の指針となるべき計画と位置付けられることによる全庁的な策定体制である。

四 (仮称)埼玉県地域強靱化計画が策定された時点で、内容を精査し、策定を検討していく。



インフラ整備

編集後記

平成28年第2回定例会では、一般会計補正予算などを審議しました。また、一般質問は15人の議員が登壇し、白熱した議論を展開しました。

議会報編集委員会では、より親しみやすい議会だよりを目指して委員が意見を出し合い、次号から季節にあったカラー(二色)でお届けすることにいたしました。

今後も、よりよい議会だよりを作成すべく委員一同努力してまいりますので、御指導のほどよろしくお願い申し上げます。(出)

- (議会報編集委員)
- 委員長 出雲 敏太郎
 - 副委員長 松尾 孝彦
 - 委員 大野 洋子
 - 委員 太田 忠芳
 - 委員 長谷川 清
 - 委員 小川 茂
 - 委員 持田 敏
 - 委員 内野 嘉
 - 委員 廣